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Свердловский Церабкоп будет оздоровлен
Все силы на борьбу против извращений большевистской линии партии, против сполза

ния с классовых рельс, против оппортунизма в практической работе
Резолюция Бюро Свердловского ОК ВКП(б) по ЦРК

л

Бюро ОК ВКП(б) считает, что мате
риалы газеты «На Смену» о Сверд
ловском ЦРК подтвердились за ис

ключением отдельных деталей.
Установлено следующее:
1) Согласно данным ЦРК в 1926— 

1927 году о т  частника накуплено то
варов н а  5,7 проц. но отношению к 
общей сумме закупок, в 27—28 г.— 
итог процент снизился до 4,03, а за 
10 месяцев нынешнего года (до 1-го 
августа) он уменьш ился до 3,41.

В абсолютных цифрах сумма заку
пок у частника составляла в 1926 — 
27 году—1 млн. 57 тыс. рублей, в 
1927—28 г.—905 тыс. рублей, а за 10 
месяцев 28—29 г.—912 тыс. рублей. 
Ото значит, что в прошлом году сред
няя месячная цифра сделок (только 
закупок) с частником составляла 75 
тысяч рублей, а в текущем году -она 
возросла до 91 тыс. рублей.

К атому необходимо добавить и то, 
что согласно бухгалтерским докумен
там  р яд  сделок, отнесенных к по
купкам у обобществленного, сектора, 
на самом деле были соверш ены с 
частными фирмами и крайне сомни
тельными кооперативами. Это свиде
тельствует о том, что доля частно
го напитала в обороте ЦРК факти
чески была еще большей н поэтому 
падение удельного веса частного к а
питала в товарообороте ЦРК т е  под
дается точному учету. Это говорит 
такж е за  то, что вся  систем а учета 
не была направлена к  точному р а з 
граничению между социалистическим 
и частным секторами.

Отдельные частники, в результате  
хозяйственной связи с ЦРК, увели
чивают производственную мощь 
своих 'предприятии н их товарообо
рот. Примерами могут, служ ить: 
Громов. Обнимается рыболсОп'ййПШЯ.; 

П прошлом году сдал  в ЦРК продук
ции т а  700 руб., а за  10 месяцев это
го года « а  6.868 руб. Когда Громов 
брал патент, щ  имел двух рабочих, 
а теперь имеет С чел.

Кирюхин в прошлом году сдал то
варов па 785 руб., а за 10 месяцев 
этого года па 6.400 руб.

Мокроусов и Теуш, появившиеся в 
поставщиках ЦРК только в этом го
ду, сдали за 10 месяцев товароз — 
первый на 19 тыс. рублей, а второй 
— на 25 тыс. с лишним.

2) Цифры ЦРК, относящиеся, в ча
стности к  операциям на овощном 
рынке, показы ваю т значительное 
преобладание сделок с социалистиче
ским сектором. По этим данным 
99,78 проц. всех овощей закуплено у 
кооперативных организаций, 0,05 у 
госоргаяов и 0,07 — н а  частном рын
ке. Одоа®о, при анализе этих цифр 
выясняется, что кооперативным сек
тором под фирмой Окр с е лыс р од союз а 
и товарищ ества «Плодоовощи» рабо
таю т крупные частники — К апу
стин, Митрофанов и др. члены т-ва 
«Плодоовощь», которые выбрасывают 
на рынок продукции больше, чем су
ществующие четыре городских и 10 
районных колхозов.

В практике работы ЦРК наблю
дается пренебрежительное отноше
ние к коммунам («Интенсивный 
Труд») и предпочтение частнику 
(Капустин), что выявлено обследова
нием ОкрРКИ в августе т е к у т , го
да. Среди работников ЦРК им елась 
даже тенденция к оправданию связи 
ЦРК с частником. Между прочим, за  
весь 1928—29 г. ревкомиссия ие про
верила ни одной сделки с частни
ком.

Все это заставляет сделать вывод 
о замедлении темпа вытеснения ча
стника из оборотов ЦРК, об увели
чении фактической доли частного ка
питала в этом обороте против про
шлых лет и об отсутствии в ЦРК чет
кой работы по вытеснению частника 
и созданию, в противовес ему, про
изводства кооперативного.

3) Бюро ОК отмечает отсутствие 
накой-бы то ни было работы по раз
вертыванию самокритики в аппара
те ЦРК. Здесь господствовало ю-етср- 
нампо отношение к малейшим прояв
лениям критики, чиновническое- отно
шение к заметкам в печати («отве
чать некогда», «по хочется»), стре
мление регулировать самокритику 
(письмо тов. Ш ш ш цына в редколле
гию стенгазеты и выступления т. т. 
Дохалуева. Кочегарова и др. -на со
брании партактива 20 февраля), за 
м ещ ен и е  пропускать неугодный ад
министрации материал в  «Голос Пай
щика» и т. д.

У ряда руководителей и работни
ков ЦРК сущ ествует, противоречащ ее 
решениям партии, мнение о том, что 
з момент хозяйственных затрудн е
ний, критика недостатков в  работе 
подрывает социалистическое н асту 
пление. пеовтгпчет оаботпдаев н т. д.

(выступления т. т. Мальцева и Во 
родина па партсобрании)-

ЦРК в своей работе не использо
вал широкую кооперативную обще
ственность для организации'массово
го контроля и выявления ошибок ® 
своей работе, что между прочим, вы
разилось в невнимательном отноше
нии к предложениям депутатов Гор
совета, к жалобам пайщиков и в от
сутствии руководства лавочными и 
столовыми комиссиями. Орган ЦРК— 
«Голос Пайщика» ни в какой мере не 
был использован для организации 
массовой работы вокруг разрешения 
вопросов кооперации.

4) Несмотря на. проведенную чи
стку, аппарат ЦРК все еще засорен 
и налицо имеется ряд фактов покро
вительства со стороны руководите
лей ЦРК чуждым и разложившимся 
элементам. В то же время выдвиже
ние рабочих на руководящую работу 
в ЦРК совершенно [недостаточно, 
как недостаточна и помощь выдви
женцам уже работающим в аппара
те.

5) Партийная ячейка в своей рабо
те не осуществляла директивы ЦН 
ВКП(б) о задачах советских ячеек.

По своему составу партийный кол
лектив несомненно нельзя считать 
здоровым, так как при чистке полу
чили партвзыскания 84 процента, со
става ячейки и за 2 месяца после 
чистки еще 23 чел.

Ячейка не занимала должного ме
ста в руководстве хозяйственной де
ятельностью ЦРК, не боролась с пра
во-оппортунистическими действиями 
отдельных членов партии и не про
водила в жизнь директивы партии о 
самокритике.

Несмотря па то, что слабость руко
водства партийной работой была п!ш- 
иштав ратптмом еще в январе, ШГ-' 
смотря на то, что райком три раза 
ставил на обсуждение ячейки вопрос 
об улучшении работы и смене руко
водителей, ячейка утверждала, что 
все обстоит благополучие.

Партийная ячейка не осознала 
своих ошибок даже после того, как 
в течение почти двух недель газета 
«На Смену» развернула широкие ра
зоблачения болезненных явлений в 
Свердловском ЦРК. Партийный кол
лектив яе реагировал па разоблаче
ния и не принимал никаких мер к 
тому, чтобы быстро н решительно 
развернуть широкую самокритику 
вокруг вопросов поднятых печатью.

6) Профессиональная работа в кол
лективе ЦРК была поставлена так
же столь неудовлетворительно, 
что вызвала роспуск месткома (ав
густ месяц). В составе месткома не 
было ни одного .коммуниста и ком
сомольца и деятельность его совер
шенно не отражала директив партии 
и высших профессиональных орга
нов по борьбе с бюрократизмом, по 
рационализации аппарата, по развер
тыванию самокритики и массовой ра
боты.

На основании вышеизложенного, 
бюро констатирует, что в работе 
Свердловского ЦРК отсутствовала 
правильная классовая линия, что, 
вследствие этого право-оппортуни
стическая практика проявлялась в от
дельных важнейших отраслях коопе
ративной деятельности, а это в свою 
очередь неизбежно приводило к не
достаткам и прорывам в области ра
бочего снабжения.

Исходя из этого, бюро ОК постано
вляет:

1) Решительно осудить ошибки ру
ководящей части правления ЦРК. 
Снять с работы предправлакия ЦРК 
тов. Бородина, члена правления Ш и- 
лицына, а также председателя реви
зионной комиссии тов. Похалуева. 
Поставить вопрос на собрании упол
номоченных о выводе Жорова из со
става правления ЦРК.

2) Произвести досрочный созыв 
собрания уполномоченных ЦРК для 
обсуждения деятельности ЦРК и 
дальнейших мер по исправлению не
достатков, обнаруженных в его ра
боте, особенно обратив внимание на 
обслуживание рабочего ' потребителя.

3) Произвести досрочные перевы
боры бюро партячейки, отмстив одно
временно, что со стороны бюро рай
кома была проявлена медлительность 
в вопросе о смене руководителей 
ячейки, необходимость которой была 
им признана еще в январе 1929 года. 
Считать необходимым провести по
вторную чистку ячейки ЦРК.

-1) Поручить райкому ВЛКСМ про
извести обследование состояния ра
боты комсомольской ячейки.

5) Предложить Областному -отделу 
совторгслужащпх укрепить профра
боту в ЦРК, помогая вновь переиз
бранному месткому в развертывании 
массовой работы.

делу
6) Поручить ОкрКК—РКП провести 

повторную чистку аппарата ЦРК с
массовым привлечением кооператив
ного. актива и рабочих потребителей.

7) Поставить вопрос перед Обкомом 
В1Ш(б) об укреплении ЦРК партий
ными силами.

8) Предложить фракции Облсоюза 
произвести детальное обследован г. о 
финансовой н хозяйственной деятель
ности ЦРК. Закончить это обследова
ние не позднее 1-го ноября 1929 г.

Наряду с этим предложить фракции 
Облсоюза усилить инструкторскую рабо
ту в. части финансово-хозяйственной 
деятельности низовой кооперации 
округа.

Просить Обком партии обратить вни
мание на необходимость проверки ру
ководства Ура.тоблсоюзом своей пери
ферией.

9) Горфинотделу проверить в двух
недельный срок обороты отдельных 
частников, работающих с ЦРК с 
целью выяснения правильности об
ложения нх налогом.

10) Поручить фракции союза со
юзов проверить соц-соста-в членов 
Селькредсоюза и Овощесоюза.

11) Широко обсудить уроки ошибок 
в деятельности ЦРК на партийных и 
комсомольских собраниях, а также на 
собраниях кооперативного и профес
сионального актива. На этих собра
ниях заострить внимание рабочей 
массы на опасностях деляческой, оп
портунистической практики и на не
обходимости всемерного развертыва
ния самокритики.

12) Необходимо коренным образом 
улучшить массовую работу вокруг 
Кооперации, в частности, надо пре
вратить «Голос Пайщика» из ведом
ственного органа печати в массовую 
кооперативную газету.

--^-4яяу*я:йп)вать 'Чшстимщео лоогя- 
новление в печати, отмстив, что «На 
Смену» вполне правильно поставила 
вопрос перед партийной организацией 
и советской общественностью о рабо
те ЦРН.

Ненодтверднвшиеся по данным ко
миссии факты - опубликовать осо
бо.
\Л/ЧЛАААА/

Открылся с'езд английской 
рабочей партии

БРАЙТОН. На открывающийся годич
ный с’езд английской рабочей партия 
с’-яш юсь делегаты —  д><гкл/ггш»е 
лица партии и профсоюзов. (Брайтон — 
приморский курорт, куда с’езжаютси 
на еженедельный отдых че;ь бу/к уаз-  
иый Лондой). В воскресенье в Брайтоне 
сос г едлась демоистрация, '\:т... и из .чп ч- 
на/. том му ннстамн.

Компартия опубликовала воззвание к 
рабочим делегатам о ’е-зда. Воззвание ха- 
растеризует политику нрава гс-льстза 
Макдональда в Гааге, Женеве, Нация, 
Палестине и Египте и его отношение к 
СССР, как политику .целиком отвечаю
щую .интересам капитализма. Орашгазая 
правительство СССР о «рабочим» пра
вительством Англии, воззвание указы
вает, что советскоо правительство строит 

а английское защищает ка-

На услужении
ППС (партия польских годна, 

листов), несмотря па свою оппо
зиционность к Иидсудскому. вся
чески содействует укреплению «го 
диктатуры.

(Из газет),

социализм, 
аштаднзм.

БРАЙТОН. Открылся 29 ежегодный 
о’сод рабочей парши. Председатель
ствует глава лондонской организации— 
министр транспорта Герберт, Моррисом, 
известный многолетней ожесточенной 
борьбой против коммунистов. Почтя 
воя повестка дня с’езда посвящена- но
вому уставу рабочей партия, который 
расчитан на превращение рабочей пар
тии в нейтрализованный бюрократиче
ский аппарат.

Речь Моррисона на открытия с’еада 
состояла преимущественно из общих
чей партии. Моррисом подчеркнул, что 
правительство рабочей партии предста
вляет «всю нацию», а по какую-нибудь 
отдельную часть се. Речь то  содержала 
никакого уломана щ-я о намерения из
менить капиталистическую систему. 
Речь вызвала умеренные аплодисменты. 
Аплодировали шумно лишь, когда он 
кратко сообщил о переговорах с ОСОБ.

ППС В «ОППОЗИЦИИ».

Австрия в плену у фашистов
Шествия хеймвера 29 сентября прошли под1 
знаком мирного сожительства социалдемо- 

кратов с фашистами
ВЕЧА. 29 СЕНТЯБРЯ ШЕСТВИЯ ХЕЙМВЕРА ПРОШЛИ ПОД ВИАКОМ 

СОЛИДАРНОСТИ ШОБЕРА С ХЕЙМВЕРОМ (БОЕВАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ФА
ШИСТОВ). СОЦИАЛ-ДЕМОКРАТЫ РАСПЫЛИЛИ МАССЫ, ОРГАНИЗОВАВ 700 
СОБРАНИЙ ПО ВСЕЙ НИЖНЕЙ АВСТРИИ. МЕЖДУ ХЕЙМВЕРАМИ. ПОЛИ
ЦИЕЙ И .РЕСПУБЛИКАНСКИМ ЩУЦ БУНДОМ БЫЛО .ДОСТИГНУТО СОГЛА-

МИНАЛ ВОЕННЫЙ ЛАГЕРЬ. ВСЛЕДСТВИЕ ЭТОГО ЗНАЧИТЕЛЬНЫХ СТОЛ
КНОВЕНИЙ НЕ БЫЛО. МЕРОПРИЯТИЯ ПОЛИЦИИ БЫЛИ НАПРАВЛЕНЫ, 
ГЛАВНЫМ ОБРАЗОМ, ПРОТИВ КОММУНИСТОВ, КОТОРЫЕ ОДНИ ОТКРЫТО 
ВЫСТУПИЛИ ПРОТИВ ФАШИСТОВ.

ВО ВРЕМЯ СОБРАНИЯ ХЕЙМВЕРА В РАБОЧЕМ ПОСЕЛКЕ СОСТОЯЛСЯ 
АНТИФАШИСТСКИЙ МИТИНГ. ОТРЯД ХЕЙМВЕРА В 1200 ЧЕЛОВЕК, НРИБЫ 
ВШИЙ ИЗ ШТИРИИ II ПРОЕЗЖАВШИЙ МИМО РАБОЧЕГО ПОСЕЛКА, 
БЫЛ ВСТРЕЧЕН БРАНЬЮ ПОЛИЦИЯ НЕМЕДЛЕННО ОЦЕПИЛА УЛИЦУ 
ШУЦБУНД ОКРУЖИЛ ПОСЕЛОК, ВРО-ОИВШИСЬ ВМЕСТЕ С ПОЛИЦИЕЙ НА 
КОММУНИСТОВ, НЕКОТОРЫЕ КОММУНИСТЫ ИЗБИТЫ, ОДИН РАНЕН 
САБЛЕЙ, 60 ЧЕЛОВЕК АРЕСТОВАНЫ.

ПО ОТ’ЕЗДЕ ЧЛЕНОВ ХЕЙМВЕРА ИЗ МЕДЛИНГА РАБОЧИЕ ОБЩИНЫ 
ВРУНЕ ДЕМОНСТРИРОВАЛИ ПРОТИВ ХЕЙМВЕРА. ЧИНЫ ХЕЙМВЕРА. ПО
ПЫТАВШИЕСЯ НАПАСТЬ НА РАБОЧИЙ ДОМ. БЫЛИ ОТБИТЫ И ПРОГНА
НЫ.

БУРЖУАЗНАЯ ПЕЧАТЬ ХАРАКТЕРИЗУЕТ РАЗВИТИЕ СОБЫТИЙ, 
КАК ПЕРВЫЙ БОЛЬШОЙ УСПЕХ ПРАВИТЕЛЬСТВА ШОБЕРА. ГАЗЕТА 

«ШТУНДЕ» ’ ОТМЕЧАЕТ, ЧТО ДЕНЬ ПРОШЕЛ ПОД ЗНАКОМ МИРНОЮ 
СОЖИТЕЛЬСТВА ШУЦБУНД А, ХЕЙМВЕРА, СОЦИАЛДЕМОКРАТОВ И ХРИ
СТИАНСКОЙ СОЦИАЛЬНОЙ ПАРТИИ, ПРИДЕРЖИВАЮЩИХСЯ ПРИНЦИПА: 
«ЖИТЬ САМОМУ И ДАТЬ ЖИТЬ ДРУГИМ».

Лагеоь австрийских фашистов (хеймве ра> поп Веной. Вверху- 
Штейпле

-вождь хеймвера

В Латвии вербуются бело
гвардейцы для налетов 

на СССР
ПОЛОЖЕНИЕ СОВЕТСКИХ ГРАЖДАН 

В КИТАЕ УХУДШАЕТСЯ.

РИГА. Но сообщению газет, в связи о 
советок'мк.итай'СЕчгм .конфликтом рус
ские монархисты производят в Латвии

десятков лепном прав, которые уж е вы
ехали из Латвии. Легионерам обещана 
крупное вознаграждение н хорошие дочж  
пости в антибольшевистской арЬяя. 
Говорит, что .в вербовке .'Кот-оноров уча
ствуют также крайне правые латыш- 
окне [националисты.

ТОКИО. ГЬ сообщениям из Харбина, 
случаи избиения железнодорожников 
- советских граждан продолжаются на 
всей лини КВЖД. Наступившие холо
да губительны для здоровья заключен
ных (в 1мзнцентрацио1шых лагерях. Не 
исключена возможность об’явпечия го
лодовки всех заключенных. Произао 
дится массовое выселение советских 
желе.знлдорожни'вов из -квартир 5 худ- 
шил-.щ режим в лагерях.

Германский комсомол ш и р и н е -  
му стойко будет бороться за 

генеральную л ш ю  партии
БЕРЛИН. Прения по докладу тов, 

Рвммепе яа с’есдо комсомола показали, 
что большинство ора-таро® разделяют 

положения доклада. Особенно резкой 
критике подвергал:! выступавшие не- 
травильную позицию Барги в вопросе о 
движения зарплаты.

В заключительном слове тов. Ре.имелI 
ещо .рая подчеркнул .необходимость 
совместной борьбы комсомола я партия 
против всех разновидностей реформиз
ма.

БЕРЛИН. На с’езде комсомола с от
четом о деятельности НИМ’а выступил 
представитель Исполкома КИМ’а ука
завший на необгхгц:ыоеть проведения 
суровой .самекртггакл .и уезлепчог.1 тли
ма ии-я работе в массах. ‘

С отчетом о деятельности ЦК комсо
мола выступил тов. Лео, указавший, 
что деятельность союза отстает от про
цесса революционизирования рабедей 
молодежи. В -заключительном слове тов 
Лео .подчеркнул, что комсомол будет 
проводить генеральную лилию партия, 
беотощадао борясь с праш м уклоном.

После заслушания этчетчв комиссий 
и выборов нового ЦК, с’езд важ-рылся

— БЕРЛИН. Состоялось открытие 
райхстага. Здание рейхстага задол
го до открытия было оцеплено чрез
вычайно сильными нарядами поли
ции.

— ПАРИЖ. Находящийся в тюрь
ме Вайян Кутюрье серьезно заболел
«Юманнтс» призы вает рабочих тре
бовать немедленного его освобожде
ния.

— ЛОНДОН. По сведениям «Рей
тер», закончили голодовку 25 обей 
няемых по мирутскому процессу. Го
лодовка была об’явчеля на прошло# 
неделе
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ПРАВАЯ РУКА СИМЕОНА УГОДНИКА
„ с в я т о й *  п о р т н о й , к а к  с р е д с т в о  о б о г а щ е н и я

ВЫБРОСИТЬ ВРЕДНУЮ ДРЯНЬ ИЗ ЕКАТЕРИНИНСКОГО СОБОРА

I. Изгнание бесов
в Верхотурье

— В 1899 году у крестьянина села 
Клепаловского, Пермской губернии 
Фотия Ромашова заболел семилетний 
сын Иван. Болезнь истощила и из-

, нурила мальчика до глубоких обмо
роков. Привезенный в Верхотурье, 
он выздоровел.

— Потомственный почетный граж
данин города Перми Федор Петро
вич Фоминых тяжело занедужил вос
палением желудла и болыо в голове. 
Приехав в тот же самый Верхотур
ский монастырь, Федор Петрович 
также нашел чудесное исцеление.

— Отставной рядовой деревни Шу- 
яогиной, Иишмского уезда, Евстиг- 
ней Суханов, 50 лет, страдал дьяволь
ским навожденнем. Верхотурье по
могло и ему. Босы были изгнаны.

Так описывают старые церковные 
издания происходившее до револю
ции в Верхотурском мужском Нико
лаевском монастыре. Чудо на чуде, 
исцеление на исцелении, длинная ве
реница всевозможных необыкновен
ных историй и божественных небы
лиц!!!

Кто же был виновник всех этих 
счастливых исцелений, благодаря 
кому прославился и разбогател Вер
хотурский монастырь? Причиной всех 
причин был именно угодник Оимзон, 
в прошлом, говорят, портной,а после 
своей смерти — причина обогащения 
монастыря.

Что это за Симеон?
Летописи Верхитурских церквей го

ворят о нем чрезвычайно льстиво и 
возвышенно:

—  «Праведный Симеон Верхатур- 
ский, угодник божий, которого деяния 
посмертные более известны, нежели 
события временной его жизни, про
славился нетлением и исцелениями. 
По устроению промысла божьего 
возжигаются подобные светильники 
в пустыне, чтобы светить в местах 
безлюдных и возбуждать усердие в 
вере».

И горел этот светильник в продол
жении больше, чем ста лет, возбуж
дал усердие к вере, но неожиданно 
и смрадно потух. Вскрытие мощей 
показало, что, собственно говоря, ни
каких мощей в Верхотурье не было, 
а сохранились всего две—три полу-

_____________ ____  Л Г ......... -  ..............яты
Однако, мы были бы слишком наив

ных если б считали, что канитель с 
Оимооном угодником с из’ятием мо
щей окончилась. Совершенно неожи

данно для общественности Сверд
ловска нами открыта часть их в 
Екатерининском соборе.

II. „Отыскался след 
Тарасов"

.Да, это именно так. Правая рука 
Симеона угодника лежит в одном из 
притворов старинного Екатеринин
ского собора. Лежит вот уже двенад
цать лет после революции и неиз
вестно сколько до нее.
. Епархиальные ведомости в 1910 г. 

писали о свердловской части мощей 
Симеона угодника так:

«В Екатеринбургском Енатери- 
н и нс к с. л соборе находится часть мо

щей праведника Симеона. Часть сия 
была внесена в собор из Верхо
турья. Дубовый гроб со святыми мо
щами вложен в сребро-позлащенную 
ризу, пожертвованную в 1893 году 
екатеринбургским нупцом И. Ф. Чи- 
стякомы».

И вот лежит правая рука угодни
ка, лежит себе спокойно, мирно. Впро; 
чем не мирно около нее. Каждый 
год 12-го сентября в Екатеринин
ском соборе происходит доржеетаон- 
ная перекладка мощей. Ножелтов- 
шую от времени кость верующие, за
мирая от «сверхчеловеческого» вос
торга, лижут. Подставленные около 
тарелочки наполняются серебря 
ными и медными монетами.

III. Что это за кость?
Митрополит Сергей, беседовавший 

с нашим сотрудником о ценности и 
причинах появления правой руки 
Симеона Верхотурского в Свердлов
ске, кроме разговоров о том, как до
роги каждому верующему веществен
ные воспоминания о пребывании на 
грешной земле святых, показал, и са
мую раку, в которой находится рука.

Маленький, деревянный ящичок. 
Покрыт парчей и шелком. Наверху 
изображение Симеона в жизни. Стоит 
снять все эти парчевые и бархатные 
покровы, вы наткнетесь на вату, 
разверните вату и перед вами за
сверкает, отливающая чугуном 
кость. Может быть она человечаекая, 
может быть и нет?

Ваадао то, что эта кость вызывает 
среди обывательской части города 
всевозможные разговоры и разго
ворчики. Верх-Исетская аштельница, 
гражданка Воробьева сообщила не 
так давно во всеуслышание следую
щее:

—  Заболела я под самую осень 
ревматизмом. Ломит ногу и ломит. 
Ничего поделать не могу. Посовето

вали добрые люди сходить, поста
вить свечку Симеону угоднику. По
ставила. Не помогло. Пошла на дру
гой день, купила свечку подороже 
и помолилась. Смотрю, начинает у 
меня от ноги болезнь отлегать и от- 
легчать. Сейчас совсем не болит. Вот, 
думаю счастье какое, и еще Симеону 
свечку поставила.

В четверг Екатерининский собор 
обыкновенно устраивает молебны 
так асе посвященные святой кости. 
Дело, конечно, не в молебнах, а в 
том, что темные слухи ползут но го
роду, дело в том, на какой-то, по 
существу неизвестно кому принад
лежавшей кости, называющейся пра
вой рукой святителя Симеона, зара
батываются приличные деньги.

IV. Изгнать Симеона из 
Свердловска

Моясет быть открытие «мощей» в 
столице красного Урала через 12 
лет после Октябрьской революции и 
во второй год пятилетки у вас вы
зывает только смех? Это глубоко не
верно. Ведь правая кость Симеона 
угодника не просто кость, а совер
шенно законченная идея воинствую
щей поповщины, готовой использо
вать для поддержания своего авто
ритета все, что только можно.

Вокруг этой кости, как мы уже 
сказали, носятся всевозможные неле
пые слухи о чудесных исцелениях. 
Выброшенный вон из Верхотурья 
СЙшон угодник, чудесно воскресает
з Свердловске, опять таки во славу 
шени Христова.

Поэтому мы требуем созыва осо- 
)ОЙ комиссии для из’ятия «святой» 
«ости из Екатерининского собора, 
трекращения одурачивания населе- 
чия города.

МИХ. ИСКРА.

Последняя надежда церковников.

ЗА ТРЕТИЙ ЗАЕМ ИНДУСТРИАЛИЗАЦИИ!

РАЫ Ш ТЕСЬ ПО У 1 ИЛЬ- 
ФАБРИКЕ

За хорошее проведение подпи
сям на 3-й заем индустриализа
ции Свердловская утильфабрика 
получила премию (4 абонемента 
в оперу).

Комсомольская ячейка, в коли
честве 15 человек дала стопро
центную подписку на заем в сум
ме 530 руб.

Комиссия содействия на утиль
фабрике сумела стать действи
тельным проводником займа, об
разцово поставив раз’яснитель- 
ную и учетную работу.

ВИЗ ПОДТЯГИВАЕТСЯ.

Долгое время ВИЗ по подписке 
1а заем индустриализации занимал 
)дно из последних мест. ■

Теперь положение изменилось. Ра- 
ючие и служащие ВИЗ’а подписа
лись на 165.240 рублей, дав 91 про
цент охвата.

Намоченное задание в 164000 руб. 
ШЗ выполнил с превышением бо- 
ее чем на полторы тысячи.

В ТОБОЛЬСКОЙ ДЕРЕВНЕ.

Котовская ячейка ВЛКСМ, Сауд
овского района, Тобольского округа 
аопространила займа на 1000 руб.; 
'елогорская ячейка распространила 
л 400 р.; Реполовская ячейка на 500 
убдей; Цингялвнская ячейка на 300 
ублей.

Звягин.

СВЕРЛЛОВСК ДАЛ ТРИ С 
Л0Л03ИК0И МИЛЛИОНА

По последним данным подписка на 
3-й заем индустриализации по городу 
Свердловску дала 3435000 рублей.

Намеченное задание выполнено на 
107,2 процента.

КОМСОМОЛЬЦЫ РАСПРОСТРА- 
НЯЮТ ЗАЕМ.

Комсомольцы Ст.-Пашинской яч. 
ВЛКСМ принимают горячее участие 
в распространении 3-го займа инду
стриализации, проводят всюду со
брания, раз’ясняют о займе. Всего 
среди населения распространено на 
1100 рублей. Более 50 проц. по сель
советам распространили комсомоль
цы, несмотря на то, что в ячейке все
го 12 комсомольцев.

Следопыт.

ВЫЗЫВАЕМ ДРУГИЕ КОЛХОЗЫ.

Колхоз Свердловского окр. «Крас
ная Деревня» в количестве 35 дворов 
подписался на 1400 руб. Интересно 
отметить, что по плану колхоз дол
жен был дать только 400 руб., но кол
хозники не только выполнили план, 
но и подписались за свою деревню 
«Малый Исток», которой было поло
жено 1300 руб. и которая на заем 
еще ни копейки не дала.

«Красная Деревня» призывает все 
коллективные хозяйства Урала по
следовать ее примеру.

А. Ю.

ЗАЕМ ПО СОЮЗАМ
ТЕКСТИЛЬЩИКИ ОТСТАЮТ.

Высокого охвата рабочих и слу
жащих подпиской на заем добился 
союз связи. На заем по этому союзу 
подписалось 692 чел. в сумме 59210 
рублей при месячном фонде зарпла
ты в 57843 руб.

Не плохо дело идет и у кожевни
ков. Из 649 челов. об’сдиняемых со
юзом подписалось 584 чел., сумма 
подписки 54880 рублей.

У деревообделочников месячный 
фонд по подписке на заем индустриа
лизации превышен «а несколько ты
сяч.

Хуже с подпиской по союзу метал
листов. Охват рабочих и служащих 
остается низким. Около 1000 членов 
этого союза еще не вовлечены в чи
сло подписчиков на заем.

Такое же положение наблюдается
и у текстильщиков. Здесь подписка 
достигла только 80000 руб. при ме
сячном фонде зарплаты в сто с 
лишним тысяч рублей.

ВЗНОСЫ ПОСТУПАЮТ СЛАБО.
Окончательное оформление подпи

ски на третий заем индустриализа
ции .через сберкассы и кредитные то
варищества по районам Свердловско
го округа протекает крайне медлен
но. Также совершенно неудовлетво
рительны показатели поступлений 
первых платежей по займу и перево
да средств в Госбанк.

По районам Свердловского округа 
в Госбанк поступило перв»** юш гов 
всего лишь на 15082 руб

С ФОТО ПО ОБЛАСТИ

Пробивка новой капитальной шах ты на Сталинском руднике.

П О  У Р А Л У

ВРЕДИТЕЛЕЙ К РАССТРЕЛУ
ПРИГОВОР ПО ДЕЛУ О ПОЖАРЕ АСБЕСТОВОЙ 

ФАБРИКИ «ГИГАНТ»
С 23 по 30 сентября продолжался 

суд над асбестовскими вредителями. 
Подробности этого дела были осве
щены в газете «На Смену» 21 сен
тября.

Во время суда большинство обви
нений подтвердилось. Судебное след
ствие выявило преступно-безобраз
ную постановку противопожарной 
охраны на строительстве асбестовой 
фабрики. Многомиллионной ценно
сти строительство, в пожарном отно
шении было беспризорным. Руково
дящая верхушка строительства в ли
це Кржижановского и других, имев
ших богатое контрреволюционное 
прошлое принимала все меры, чтобы 
развалить пожарную охрану фабри
ки. Старания контрреволюционеров 
увенчались успехом и 11 мая фабри
ка сгорела.

Выездная сессия Свердловского 
Окружного суда, разбиравшая депо 
на Асбестовых рудниках, признала, 
что главные обвиняемые умышленно 
создали на постройке обстановку,

способствующую возникновению по
жара на фабрике.

Руководитель строительства инже
нер Кржижановский, инженеры Пет
ров, Андреев, Полипов, десятник Ва- 
лендсвский признаны виновными в 
экономической контрреволюции и 
приговорены к высшей мере наказа
ния —  расстрелу. Ввиду молодости 
Петрова и Валекдовокого и возмож
ности их исправления, суд заменил 
им расстрел лишением свободы —  
Петрову на 5 лет и Валендовсксму 
на 6 лет. /

Пожарный инспектор треста Урал- 
асбест Краснов и десятник постройки 
Ш«Глков приговорены к 3 годам ли
шения свободы каждый. Десятник 
Пересада приговорен к 2 годам ли
шения свободы. Рабочие Черепанов 
и Сальников к принудительным ра
ботам.

Десятник Мещеряков, рабочий Зи- 
натдуллин, пожарник Лямин оправда
ны.

КЛАССОВЫЙ ВРАГ НАСТУПАЕТ
ГРУБАЯ РАССПРАВА НАД БАТРАЧКОЙ

Целый гол жила батрачка Людми
ла Шутова (П> лет) у кулака-Липши
ца Шутова Тимофея, не смея про
сить с него - зарплату, но наконец, и 
ока потребовала заработанные день
ги.

Озверевший кулак, вместе с же
ной начали ее избивать, повалив на 
пол.

Шутовы топтали ее, щипали, рва
ли волосы, выхватив несколько 
клочьев прямо с кожей...

Экстренное собрание бедноты и 
батрачества эту кулацкую расправу 
оценило, как вылазку классового 
врага.

Дело срочно передано в Верх-Кам- 
ский окрсуд.

Ш утов должен понести суровое 
наказание.

А. Фонарев.
С. В.-Яйва, Соликамского района.

ДОРОЖНЫЕ ШТРИХИ

ОТПОР ПАНИНЕРУ
Хлюпал пароход «Черддаец» по 

камским просторам. Пели ветры. Го
лубели леса и уральские крутогорья. 
Опускался осенний вечер.

Шла темь.
На «Чердьпнце» в III классе духо

та. Шум. Разнородная публика всех 
фасонов. Дым табака. У буфета обыч
ная пьянка. Три гармоники середау- 
ют в шуме. То заведут «На сойках», 
то перейдут на «Барыню».
Разные лица. Особенно запоминается 

одно. Пьяный парень в одежде рабо
чего. Качаясь из стороны в сторо
ну, наяривает на двухрядке «дорож
ную». Тоскливое лицо. Должно быть 
не в своей тарелке. Шум —- слышу 
упоминают слова—«пятилетка, рабо
чий класс, Ленин, Магеитострой». За
интересованный спускаюсь с койки, 
подхожу. Куча крестьян и рабочих, 
два красноармейца. В средине да- 
вишний пьяный. Уверенно сыплет 
словами:

«Да что, разве не правда, гнут нас 
опять, зажимают, опять капитализм, 
слова сказать не дают».

«Ну, пустил жучка», — хохочут ок
ружающие: «Шляпа ты, а не рабо
чий».

Парень разволновался. Уверенно 
доказывает, что социализма нам не 
построить, что живут рабочие впро
голодь, администрация жмет, пяти
летку не выполнить и т. д.

Все перебивают: «Таких гнать на
до с завода, это не рабочий, это ны
тик». Крестьяне волнуются, говорят, 
что парень не прав.

Ны'пвенскщ! рабочий приводит фак
ты строительства. Парню доказано, 
что он не прав, что Союз растет.

«Да, ну вас к чорту»,—уходит от. 
нас и хватает надрывную мелодию 
на двухрядке. Потом подходит опять, 
может уже сконфуженный, покорен
ный уверенными доказательствами.

Смеются окружающие: «Эх, друг, 
с такими взглядами нам ничего не 
сделать, молод ты еще, жизнь пере
воспитает. А я сам восемь лет па 
войне был, знаю, чего мы добились» 
—говорит рабочий из Нытвы.

Смеются красноармейцы: «Попа
дешь в армию, вышколим — чело
век будешь, помощник. Все эти еку- 
ложные настроения выгоним аз те
бя».

Парень улыбается. Опрашиваю, кто 
он. Рабочий химзавода в Свердлов
ске—Куляпин — едет в Отер на при
зыв. Любит выпить.

Пароход у пристани. Нытвенцы 
уходят. Я сижу и думаю, мысль одна 
—много еще у нас малодушных, не 
верящих, нужна зарядка.

Голос Куляшшых заставляет при
задуматься лад массовой' работой. 
Работа должна окрепнуть’ Но отпор 
любому паникеру, не верящему в на
ше строительство дадим крепкий, 
как сейчас на пароходе.

Дадим сильный комсомольский от

делом, что мы растем.

Алели бакена... Кама была тихая, 
спокойная... Ползла темная осенняя 
ночь...

ЕВГ. ГОРНЫЙ.

Вниманию кулътар- 
армейцев Свердловска

4-го октября в 6 час. вечера в 
Деловом Клубе состоится Област
ное Совещание Окружных Особых 
Комиссий по ликбезу, совместно 
с нультармейцами Свердловска и 
партийными, профсоюзными, ко
оперативными и общественными 
организациями.

Повестка дня:
1. Доклад Облкомиссии о вы

полнении директив Обкома 
ВКП(б) по ликбезу.

2. Содоклады Окружных Особых 
Комиссий.

Явка обязательна: представи
телям областных, окружных рай
онных и низовых партийных, ком
сомольских, профсоюзных, коопе
ративных, ОДН’овских и общест
венных организаций, участковым 
организаторам ликбеза, всем 
культармейцам города и членам 
Областной, Окружной и Город
ской Особых Комиссий по лик
безу.

Билеты разосланы по органи
зациям, а также выдаются в Обл
комиссии (ул. Всеобуч, 6, телеф. 
№ 7-80).

г;



НЕ ОТСТАВАТЬ ОТ ЖИЗНИ!
ПЕРЕСТРОИМ РАБОТУ С КОЛХОЗНОЙ ЯЧЕЙКОЙ 

н а ш и  предлежания ПЛЕНУМУ обкомола

БЫ С ТРЕЕ Т Е ш Г о Б С У Ж Д Е Н И Я !
ОСНОВНЫЕ ВОПРОСЫ УЧАСТИЯ КОМСОМОЛА 

В ПЕРЕСТРОЙКЕ ДЕРЕВНИ

10 ОКТЯБРЯ ПРОВОДИТСЯ ПЛЕНУМ УРАЛОБВОМА ВЛКСМ. НА ПО
ВЕСТКЕ ДНЯ ПЛЕНУМА СТОЯТ ВОПРОСЫ: О ПОДГОТОВКЕ КАДРОВ ДЛЯ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ О МАССОВОЙ РАБОТЕ СРЕДИ МОЛОДЕЖИ И ОБ УЧА
СТИИ КОМСОМОЛА В СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ ПЕРЕСТРОЙКЕ ДЕРЕВНИ.

I В ТЕЧЕНИЕ ПОЧТИ МЕСЯЦА В УРАЛЬСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ВЛКСМ 
Д Е Т  ОБСУЖДЕНИЕ ЭТИХ ВОПРОСОВ. ГАЗЕТА «НА СМЕНУ» НА СВОИХ 

СТРАНИЦАХ ДАВАЛА УЖЕ НЕ® ОДНУ ПОДБОРКУ К ПЛЕНУМУ ОБКОМА. 
СЕЙЧАС, КОГДА ДО ПЛЕНУМА ОБКОМА ОСТАЛОСЬ НЕСКОЛЬКО ДНЕЙ, 
НУЖНО ТОРОПИТЬСЯ. ПИШИТЕ СВОИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ ПЛЕНУМУ, СООБ
ЩАЙТЕ СВОЙ ОПЫТ ПО ВСЕМ ВОПРОСАМ, СТОЯЩИМ НА ПЛЕНУМЕ.

Перед пленумом обкомола нужно об
судить па каждой ячейке ВЛКСМ в де- 

 ̂ ревне все вопросы об участил комсомо
ла в социалистической перестройке де
ревни.

До сих пор обсуждение не затрагивает 
всех основных вопросов в одном большом 
вопросе о социалистической переделке 
деревни. Поэтому мы перечисляем ос
новное, вокруг чего должно идти обсуж
дение:

ДО ПЛЕНУМА НУЖНО ОБСУДИТЬ:
Как все ранее принятые решения, на

чиная от ОК и кончая ячейкой выполия-

{ контроль над выполнением, что не 
т е л о  и чем об’яснить это невынол- 

как поставить дело так, чтобы 
4  ш ен и я  о коллективизации своевремен

но выполнялись?

Главный агроном колхоза «Гигант» 
тов. Сооновский.

Что сделано организацией комсомола 
по коллективизации деревни? Какие ре
зультаты имеет поход за урожай? Как 
проходит соц. соревнование в деревне я 
охват им массы беспартийной молоде
жи? Как поставлена работа по органи
зации труда и быта, что должен делать 
в этой части каждый комсомолец-кол
хозник? Как ведется культу рно-массо- 

( 1ая работа колхозов и как ее лучше по
ставить? Как обстоит дело с перестрой
кой работы колхозных ячеек и подго
товкой кадров?

Политическое лицо комсомольской ор
ганизации в деревне— в особенности, в 
период проведения хозяйственно-полити
ческих кампаний и в развитии колхоз
ного строительства? Борьба социалисти
ческого сектора с капиталистическим 
сектором деревни? О классовой закалке 
комсомола, какова классовая чуткость, 
гибкость и боеспособность комсомоль
ские организаций в деревне? В чем 
должны состоять дальнейшие задачи в 
развертывании союзной работы в усло
виях НЭП’а?

Выяснить как участвовала организа
ция в хлебозаготовках, какие были не
достатки. Болезненные явления. Об уча 
стии комсомола в хлебозаготовках 1929 
года. Как реализованы займы среди кре
стьянского населения, процент охвата 
займами комсомольцев.

Достаточно ли было руководство? Из
вращения в руководстве? Живая связь? 
О формах усиления пролетарского руко
водства?

Шпилевя.

НАЧАЛСЯ ВТОРОЙ ГОД ПЯГИЛЕТКк

КТО С Т А В И Т  Б А Р Ь Е Р Ы  ВЕЛИКОЙ РЕФОРМЕ?
БЮ1 ОКРАТЫ ОШИМАЮТ ДРАГОЦЕННОЕ ВРЕМЯ

НЕ МЕДЛИТЬ В ПЕРЕХОДЕ НА НЕПРЕРЫВНУЮ РАБОТУ!

\ИЗМЕНИТЬ РУКОВОДСТВО
КОЛХОЗНОЙ ЯЧЕЙКОЙ

,  Г,) оценке работы деревенской орга
низации мы должны подходить с 
учбтом того как эта организация в 
своей повседневной работе влияла на 
социалистическое переустройство 
сельского хозяйства, как комсомоль
ская организация, в основном спра
вилась с задачами поставленными 
перед ней 8 с’ездом комсомола.

В основном комсомол близко стал 
к разрешению этих задач. Например, 
Макушинская и М арайская комсо
мольские ячейки организовали кол
хозы и целиком в них вошли сами. 
Таких ячеек мы можем насчитать це
лые. десятки только по одному Ма- 
кушинскому району. Комсомольцы
шли сами и вовлекали другие кре
стьянские дворы. В период организа
ции колхозов проводилась четкая 
классовая линия.

Но хуже дело у нас обстоит с пе
рестройкой руководства. Наше руко
водство слабо, мы еще работы с кол
хозной молодежью не проводили. В 
большинстве случаев организованный 
колхоз выселяется из села на рас
стояние 10—15 вербт. и остается отре 
занным от культурного центра. Все 
мероприятия идущ ие по линии ком
сомола и других организаций колхо
за  часто не захватываю т и по сущ е
ству получается, что молодежь пере
довая предоставлена сам а себе.

МОИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ.

Я предлагаю установить институт 
представительства от комсомола в ор 
ганы управления колхозеистемы 
сверху донизу. При бюро районного 

■ комитета комсомола нужно иметь 
[специального (внештатного) работтш-

,?,рсди колхозной молодежи.
- / 'Н а д о  взять быстрейший курс на 

организацию комсомольских ячеек 
при колхозах. ТТровести курсы в рай
онах, в округах и в области для под
готовки работников среди колхозной 
молодежи. В вести в систему работы 
проведение районных и окружных 
конференций, совещаний колхозной 
молодежи по отдельным вопросам 
очередной работы комсомола.

Нужно Обкому собрать и обобщить 
имеющийся опыт работы колхозных 
ячеек в выпустить специальный

сборник, в котором, особенно осве
тить работу ударных бригад я  групп 
в колхозах.

Д ля вовлечения колхозной моло
дежи к активной хозяйственной ж из
ни при производственных совеща
ниях колхозов организовать секции 
молодежи.

У нас до сих пор чрезвычайно ма
лый процент колхозной молодежи по 
падает в высшие и средние учебные 
заведения, а  равно и на проводимые 
различные курсы  (ликвидаторов, ру
ководителей детплощадок, яслей и
т. д.). В первом случае нужно до
биться. чтобы Окрколхосоюзы орга
низовали специальные курсы для 
подготовки в учебные заведения, д 
во втором—при комплектовании кур
сов больше мест предоставлять для 
социалистического сектора деревни.

Для укомплектования имеющихся 
библиотек в колхозах провести сбор 
и посылку книг в деревню, хотя бы 
даже в период культмесячника, осо
бенно важно провести это в городе. 
Вот мои предложения пленуму.

Г. Калашников.

Обмолот хлеба трактором в колхозе 
«Г игант».

НА ЕГОРНОЩ
НЕБЛАГОПОЛУЧНО

Тяжелое положение должны 
выправить „Уралуголь и 

обком горняков
Шахтном союза горняков Егорно- 

пей переход на непрерывку отклады
вает на будущее.

—  У нас еще нет указания свыше, 
— говорят с равнодушием шахткомов- 
цы.

По инициативе рабочих на однзм 
из производственных совещаний 
этот вопрос был поставлен, но благо
даря неопределенности руководите
лей, не смогли договориться до чего- 
либо определенного.

Егоршинокое рудоуправление не 
имеет достаточно рабочей силы. По 
контрольным цифрам, для полного 
обслуживания шахт нехватает рабо
чей силы 21 проц., при чем нехва
тает, главным образом, рабочих чер
но-вспомогательных квалификаций.

Со стороны рудоуправления были 
приняты все меры для изыскания 
рабочей силы. Запрошенные 10 бирж 
труда о высылке рабочих отделыва
ются молчанием. Привезенные 60 че
ловек рабочих из Казани специальна 
выезжавшим представителем, пробыв 
несколько дней на Егоркопях расчи- 
тались и уехали обратно. 1.5С0 руб., 
истраченных в связи с перевозкой 
рабочих, вылетели на ветер.

Нехватка рабочей силы сильно от
ражается на выполнении программ
ных производственных заданий. Та
кое положение с рабочей силой на 
Егоркопях получается ежегодно в 
летнее время потому, что на горно
вспомогательных работах в большин
стве— крестьяне с окрестных дере
вень.

Рудоуправление ждет, когда кре
стьяне закончат с.-х. работы и при
дут на шахту. Это ожидание стоит 
государству больших средств. 20 
проц. от сметного задания по произ
водительности не выполнено.

Основная причина, которая заста
вляет кадровый состав покидать 
Егоркопи, это— жилищный кризис. 
Устранение этого было бы возможно 
при условии быстрого развертывания 
жилстроительства на копях. Но в 
этой области на Егоркопях суще
ствует азиатский темп работы.

Если бы эта задача была разреше
на, то было бы обеспечено выполне
ние производственных программ и 
практический переход на непрерыв
ную производственную неделю.

Ждать преступно, переходить на 
непрерывну надо как можно скорее. 
Этот вопрос должен быть разрешен 
обкомом союза горняков и трестом 
Уралуголь.

ГАВРИЛОВ.

Н Е  Д Р Е М Л Ю Т

—  А не перейти ли, матушка, и нам с тобой на непрерывную неделю?
—  Хорошо бы... Боюсь только, что РКИ перейдет раньше нас.

ЧТО Д А ЕТ  НЕПРЕРЫВНАЯ 
УЧЕ Н 'й  IЕДЕЛЯ

ОПЫТ АЛАПАЕВСКОЙ СЕМИЛЕТКИ.

В нынешней году алапаевская фаб
рично-заводская семилетка у лее в начале 
учебного года ввела непрерывную учеб
ную неделю. Ребята не ходят в церковь 
по воскресеньям, а учатся. До этого 
имелись такие случаи, когда родители 
посылали ребят по воскресеньям в цер
ковь.

Но введение непрерывной учебной не
дели в школе имеет и другое еще более 
важное значение. Всего в школе шесть 
кабинетов, а групп семь, выходит, что 
одна группа должна была заниматься во 
вторую смену. При введении же непре
рывной недели мы этого избегаем; груп
пы имеют выходные дни по очереди и 
каждый день в школе учится не семь 
групп, а только шесть.

Освобождение от второй смены дает 
возможность во время вечеров занимать
ся кружкам: столярному, переплетному, 
ИБО, текущей политики, безбожников и 
т. д., дает возможность больших 
удобств для проведения комсомольских, 
пионерских, общеученическж собраний 
и развертыванию вечерней работы в ка
бинетах. Шарада.

1.-ТА ГИ Л Б С К И И  З А В О Д  П ЕРЕ- 
Ш ЕИ НА Н ЕП РЕРЫ ВК У

(По телеграфу от нашего спец, 
кора).

С 1-го ОКТЯБРЯ ПЕРЕШЛИ НА 
НЕПРЕРЫВНУЮ РАБОЧУЮ НЕДЕ
ЛЮ В Н.-ТАГИЛЬСКОМ ЗАВОДЕ 
ЦЕХА: МЕХАНИЧЕСКИЙ, ЗЛЕНТРИ- 
ЧЕСКИЙ СТАЛЕЛИТЕЙНЫЙ, ФЗУ,

КИРПИЧНЫЙ И ОБСЛУЖИВАЮ
ЩИЙ ПЕРСОНАЛ.

ПЯТОГО ОКТЯБРЯ ПЕРЕХОДИТ 
НА НЕПРЕРЫВКУ КУЗНЕЧНО-КА 
ТАЛЬНЫЙ ЦЕХ, ОСТАЛЬНЫЕ ЦЕ
ХА ЗАВОДА ПЕРЕЙДУТ 15 ОКТЯБ
РЯ.

ЗАТРУДНЕНИЙ С РАБОЧЕЙ СИ
ЛОЙ НЕ БУДЕТ. В РЕЗУЛЬТАТЕ 
ПЕРЕХОДА НА НЕГ,ЧЕРЫВКУ 
ОЖИДАЕТСЯ УВЕЛИЧЕНИЕ ПО 
ЗАВОДУ ВАЛОВОЙ ПРОДУКЦИИ НА 
10 ПРОЦЕНТОВ, РАБОЧАЯ СИЛА 
НА ЗАВОДЕ УВЕЛИЧИТСЯ НА 5 
ПРОЦ., СЕБЕСТОИМОСТЬ ЗНАЧИ
ТЕЛЬНО СНИЗИТСЯ. РАБОЧИЕ ПЕ
РЕХОД НА НЕПРЕРЫВКУ 
ВСТРЕЧАЮТ ВОСТОРЖЕННО.

С. ЕЛОВОВ.

ПОДГОТОВКА В..« КАБИНЕТАХ
Завкомы металлистов заводов Кушва и де на непрерывную рабочую неделю. 

«Вольта» до сих пор не выполняют ре- До сих пор нет ясности, когда что бу-
шения партии о переходе па непрерыв- дет.
вое производство. Вопрос этот разреша-, Комсомольские ячейки тоже не ухва- 
ется все еще в кабинетах завкома и за-1 тились за эти вопросы. Они ничего не 
водоуправления. Масса рабочих не при-1 сделали, чтобы встряхнуть профсоюзы и 
влечепа к обсуждению вопроса о перехо- • хозяйственников. Гасникоз.

КТО В ОТВЕТЕ ЗА ПИОНЕР-РАБОТУ?
СВЕРДЛОВСК И КУРГАН ЗАБЫВАЮТ О СМЕНЕ

ПРОВЕРИМ РУКГВСДС1ВО КОМСОМОЛА НАД ПИОНЕРАМИ

ЯЧЕЙКА НЕ РУКОВОДИТ 
ОТРЯДОМ

РАБОТАЕТ ОДИН ОТРЯД
В Варгашишжом районе, Курганского

тт тт л округа отряды почти все распались, раВ Н.-Сершшжом районе по пионер- 1 - _ _ _ /
работе имеются некоторые достижения

ВОЖАТЫЙ НЕ ПОСЕЩАЕТ 
СБОРЫ

В е. Виргинском (Ирбите, окр.) вожа-

Есть лагерь с охватом 80 чел. пионеров, 
детская колония для малокровных, ясли, 
но нижажой политико-просветительной 
работы в отрядах нет. Руководство пио
нер-отрядами отсутствует. В В.-Ссргах 
на прогулку собралось 10 чел. пионеров, 
руководитель ушел от них, пришлось ре
бят распустить. Руководство пионер-от
рядами со стороны ячеек заключается в 
том, что вызовут вожатого с докладом, 
дадут выговор или исключат из комсомо
ла, но помощи пионер-работе не оказы
вают. Ячейки совершенно не контроли
руют работу отрядов. Юнкор.

боты нет, вожатые но работают, райком тая пионеротряда систематически не ио
не обращает внимания. I сещает сборы; она не известила ребят I

Вожатый Сычевского отряда говорит,' ™аперш>м окружном слете, благодаря 
что с пионерами работать ни к чему. Изо ?
'всех отрядов лишь один базовый отряд 
немного работает.

В
РАЗВАЛИВАЕТСЯ ОТРЯД.

К ус ье - А декели дро век е (Пермск.
окр.) пионеротряд организован без помо
щи комсомольской ячейки. Ячейка вы
делила пионер-работника, но он ни разу 
не приходил на сборы. Отряд начинает 
опять разваливаться. С.

НЕТ ПОМЕЩЕНИЯ.

У пионеров Изумрудных коней нет по
мещения, негде проводить сборы, устро
ить уголок и т. д.

Все дело тормозят хозяйственники, 
ош  безоговорочно отказываются дать 

комнаты ждя пионеров Юн

Вожатый базового отряда Феклистов Н. 
при пионерах курит, ругается. Помощ
ник вожатого Попова А. вместо работы 
в отряде пудрится, да гуляет с ребята
ми.

Кто.

ПОСЫЛАЮТ НЕНУЖНЫХ.

В начале 1929 года в Камышлов при
ехал из Ленинграда комсомолец Чистя
ков. В разговорах он именовался хоро
шим ппопер-работникама.

Райком комсомола и бюро ЮП посла
ло его с хорошей рекомендацией в при
емник беспризорных П. ж. д. на долж
ность воспитателя. Он прослужил 2 ме
сяца и был уволен, как абсолютно нс 
пригодный к воспитательной работе. Не
смотря на это, райком послал его снова 
воспитателем отряда ЮП в дотгородок.

Юн

чему от нас на слете не оыло ни одного 
пионера.

Райком комсомола и партячейка не
смотря на то, что вожатая—кандидат 

ВВП (б), мер не принимают.
К.

«ПИОНЕРРАБОТА НАС НЕ 
НАСАЕТСЯ».

На В.-Уфалейском заводе в первой 
школе пионерский отряд не работает 
около 2-х месяцев, пионерработников 
в пионеротряде не имеется, а работы за 
летний период никакой ие было, над 
ним шефствует комсомольская ячейка, 
которая совершенно не интересуется 
пионерской работой; секретарь ячейки 
отвечает: пионерская работа нас не 
касается.

ОТРЯД БЕЗ ВОЖАТОГО.

В с. Пяптеге, Чердынского района, 
(В.-Камский округ) пионервожатый Чег- 
кнна уехала и никому не передала дела. 
Бюро комсомольской ячейки не дало дру
гого вожатого. Отряд количеством в 80 
чел. начинает разваливаться.

Пионер.



ДЕЛЬЦЫ, „ВРАСТАЮЩИЕ В СОЦИДЛ
„ПОЛЕЗНЫЕ ЧАСТНИКИ" В НЕДРАХ КООПЕРАЦИИ

ПРОВЕРИТЬ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ГОРКОМХОЗА, УРАЛОБДСОЮЗА, у р а л ж п н о т н о - 
ВОДСОЮЗА, о ФСЕЛЬКРЕДСОЮЗА И Т~ВА „ПЛОДООВОЩЬ"

СНАБЖЕНИЕ ПОТРЕБИ ЕЛЕЙ СВЩДМЛ ДОЛЖНО БЫ Ь В НАШИХ РУКАХ

ПОД СОЦИАЛИСТИЧЕСКИМ ЗАЬРаЛОМ
20 августу газета «На Смену» по

ставила вопрос о неблагополучии на 
овощном рынке 1В г. Свердловске, о 
том, что этот рынок в огромной мере 
ля ходится в руках частника. Мод 
прикрытием кооперативных вывесок, 
при этаком благодушном отношении 
со стороны ряда советских н коопе
ративных организаций, пользуясь 
примиренчеством некоторой части 
коммунистов, кому этим делом «ве
дать .надлежит», частники-огородни
ки укрепили свои позиции и спокой

но продолжают расширяться. Такое 
положение дальше безусловно не
терпимо.

Мы ставили и решительно сейчас 
ставим вопрос о том, чтобы горком- 
х-о-з вспомнил о классовой установке 
работы всякой советской организа
ции, в том числе и своей собствен
ной.

В Свердловской городской даче 
частникам выдано под "-юроды око
ло 8.5 гектаров.

Кто дает частникам лучшую земло?
Кто дает частникам долгосрочную 

аренду?
Кто снабжает их тесом для пар

ников?
Кто ставит палки в колеса в деле 

развития работы колхозов?
Партийная и комсомольская - ячей

ки горкомхоза должны поинтересо
ваться, наконец, тем как их учре
ждения выполняет генеральную ли
нию, нет ли в практике работы ком- 
хрза оппортунистических срывов?

Райпартком и райком ВЛКСМ дол
жны просмотреть работу ячеек гор
комхоза в разрезе классового ее со
держания.

Горсовет должен .специально за
няться вопросом об организации ггоо- 
мишленно-вооператнвного огородни
чества. В частности необходимо про
верить куда Окрселькредсоюз израс
ходовал 15 тысяч рублей, отпущен
ных прошлой зимой на городское 
огородничество. Есть данные гово
рящие о том, что эти средства нахо
дятся в оборотах Окрселькредсоюзаи

;йо назначению  не пошли.

выявить: об окты обложения или со
знательная поблажка? : Кстати еще. 
раз о Капустине. Это чрезвычайно яр
кий тип. Он везде сумел зарекометдо 
вать себя как полезнейший человек и 
сиециалист-еадовод-огородитг. Он 
имеет опытные участки огородные и 
садовые, он «консультирует» в 
Уралоблсоюзе, там же он чуть ли не 
редактирует один из специальных 
журналов по вопросам естествозна
ния, как член товарищества «Плодо
овощи», он имеет льготы на основа
нии постановления ОТО «о льготах 
промышленному огородничеству в 
крупных рабочих центрах». Он имеет 
связь с Уралживотиоводсоюзом, 
Оелькредсоюзом, имеет огороды в 
Свердловске и Шадринеком округе. 
По форме он специалист н полезный 
человек, а по существу помещик-ого
родник. тот «полезный частник», ко
торый с ' благословения правых оп
портунистов и нрнмнрейцев «вра
стает в социализм».

Попустительству Напустиным, бла
говолению н ним нужно дать реши
тельный отпор.

Нужно сказать, что кроме того, что 
«Плодоовощь» имеет под своей кры
шей Капустиных и Митрофановых, 
дао еще занимается не тем чем сле
дует; вместо производственной ра
боты оно занялось широкой посред
нической, спекулятивной деятель
ностью. Деятельность эта проходит 
так: Товарищество «Плодоовощь» за
казывает у какого-нибудь Аоджаеза 
из Ташкента сухо-фрукты, орехи и 
пр. Тот высылает товар, «Плодо
овощи» получает накладные и пере
д ает  их какому-нибудь У ралторгу и

Кто виноват в этом?
В том яге номере газеты «11а Сме

кну» мы писали о том, что у нас край- 
! не засорены некоторые организации, 
которые называются обобществлои- [ для 
ньщ сектором. Под крылышком тоза- 

| рищсства «Плодоовощь», коммуны 
; Красный Луч» и др. укромно прию
тились, «мирно врастающие в социа
лизм» частники-огородники. Мы уже 
«писали, что семь частников т-за 
«Плодоовощь» сдают овощей не 
меньше чем 14 городских и пригород
ных колхозов.

1 О существовании некоторых из «их 
неизвестно, даже финотделу. Уже 
писалось, о том, что крупный огород
ник’ Капустин имея в прошлом году 
до 70 тыс. оборота, платил налога 
всего 296 руб. Что это — неуменье

т, и.% с Ходжаева цолучаев 5 ирод., 
а с Уралторга 2 проц. комиссионных. 
И Ходжаев доволен —. товар сбыт и 
Урадторг доволен товар приобре
тен и «Плодоовощь» довольна...-г  ни 
за что получено несколько тысяч (е 
одним Ходжаевым за 6—7 мес. этого 
года было сделок — на 22 тыс. руб
лей б лишним). Недоволен только ра
бочий потребитель — ему на карман 
наложено, .несколько совершенно- лнш 
них процентов.

Нужно решительно пресечь эту спе 
куляцию. Нужно запретить исполь
зование хозяйственных затруднений 

различных сомнительных опера
ций. Это вредительство должно поне
сти соответствующее наказание.

Мы ставим вопрос о том, чтобы 
партийные комсомольские ячейки и 
соответствую щ ие органы проверили 
работу различных кооперативных ор
ганизаций е точки зрения ее классо
вого сущ ества. Нужно вывести на 
чистую воду «социалистических» ча
стников, нужно право-ош ю ртунисти- 
чоспой практике противопоставить 
наш у непримиримость в  проведении 
больш евистской линии партии на 
всех участках социалистического 
строительства.

ИСПРАВИТЬ ДОПУЩЕННЫЕ ПРОМАХИ
1ый райком ВЛКСМ признает свои ошибкиПерв!

Бюро 1 райкома ВЛКСМ позавчера 
обсуждало вопрос о делах ОкрФО и 
Цорабкопа. Целый месяц газета «На 
Смену» указывала на. болезни 
Свердловского ЦРК, отмечала гру
бые право-оппортунистические ошиб
ки, допущенные руководителями 
ЦРК. И райком комсомола, который 
должен был немедленно подхватить 
это дело, до сих пор ничего не пред
принимал.

На заседании бюро райкома 30-го 
сентября секретарь ячейки ЦРК гов. 
Фатеев сразу асе признал ошибку, 
допущенную ячейкой в деле ЦРК.

До получения выводов комиссии 
ОК ВКП(б) ячейка придерживалась 
сомнительного «нейтралитета», пле
лась вместе с партийной ячейкой в 
хвосте развертывающихся событий. 
Это позорное поведение ни в коей ме
рс не оправдывается и принятой па
лиях резолюцией с признанием оши
бок. За время расследования дела 
ЦРК ячейка ни одним словом не об
молвилась о его сущности, руководи
тели ячейки пытались прикрыть не- 
достатии, смазать политическое зна
чение зтого дела, И райком спокой
но взирал на недопустимую полити
ческую близорукость комсомольской 
ячейки, никак не высказывая своего 
отношения к чрезвычайно важному и 
серьезному делу.

Бюро райкома в принятой резолю
ции признало свою ошибку в этом 
вопросе. Бюро отметило, что бюро 
ячейки ЦРК несвоевременно реаги
ровало на сигнал га шты «На Сме
ну», проявило политическую близо
рукость и недооценило политической 
важности выдвинутых газетой во
просов. Отмечая, что указанную ошпб 
ку бюро ячейки признало, райком по
становил все же шире проработать 
к» собрании комсомольской ячейки 
ЦРБ решение окружкома ПК! 1(5) по 
з л у  Церабкопа и поставить вопрос 
о пригодности руководства бюро 
ячейки. Кроме того, райком поет-»по

вил ускорить проведение чистки в 
ячейке ЦРК, поручив комиссии по 
чистке тщательно проверить состоя
ние политической работы в ячейке 
и выделило специальную комиссию 
по обследованию ячейки из т. г. По
пова, Брагиной и Балакиной.

На этом же заседании бюро рай
кома заслушало сообщение секре
таря ячейки ОкрФО тов .Садина. Тов. 
Саднн в своем докладе откровенно 
пытался смазать значение вскрытых 
оппортунистических ошибок в прак
тике свердловского ОкрФО, сводил 
все дело к «некоторым дефектам».

Ячейка ОкрФО стояла в стороне от 
текущей работы учреждения, совер
шенно не занимаясь хозяйственными 
вопросами, танже, как и ячейка 1ДРН, 
плелась в хвосте всех событий.

Бюро райкома отметив все эти 
ошибки констатировало сползание 
ячейки ОкрФО с классовых позиций 
и постановило поставить »- комсо- 

1 .польском собрании вопрос о лригод- 
; ности руководства нынешнего соста- 
I г.а бюро ячейки. Комиссии по чистке, 
| которая работает сейчас в ОкрФО, 
| поручено детально обследовать со- 
! стояние ячейки. чего в помощь 
I комиссии выделе:;. член бюро РК 
I тов. Кирпнчикова.
I Все эти факты искривлений нлас- 
; совой линии в ОнрФО, Урапторге и 
. ЦРК, факты недопустимой пассивно- 
|сти комсомольских ячезк этих учре- 
I ждений и • кзевременного вмеша

тельства райкома, говорят о слабо
сти руководства организацией со 
стороны районного комитета.

Райком свои ошибки признал и 
принимает меры к их немедленному 
исправлению. Но в дальнейшей работе 
райком должен учесть уроки этих 
дел и перестроив свое руководство, 
став во главе развертывающейся са
мокритики, обеспечить выполнение 
комсомольской организацией гене
ральной линии партии.

Гр. П -н .

ПОД НАДЕЖНОЙ ВЫВЕСКОЙ 
ЙРТЕ1Ш

ЧАСТНИКИ РАСТУТ ЗА... 
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ СЧЕТ.

Вывеска была самая благонадежная 
— «Прсйгаводствениая огородная артель» 
«Красный Луч». Но под этой вывеской 
с сугубо-красным названием творилась 
в течение 2 лет большие, возмутитель
ные безобразия.

По существу никакой артели .но было. 
Существовала лишь группа лиц, вое 
пользовавшихся ввив едкой и льготами 
артели, для обделывания своих, личных, 
делишек, В .продолжение дау-х лет эта 
® .высшей степени сомнительная, артель 
получала ссуды, кредиты, различные 
пособия деньгами я натурой и все это 
давалось эр.я, получалось неправильно. 
Государственная помощь шла на под
держку разных темных дельцов, на обо
гащение кучки частников.

Артель «Красный Луч» получила от 
•авердловокого .горкомхоза участок земля 
в 10 гектаров, во никто из членов арте
ли на этой земле не работал. Вместо 
них работали наемные батраки, а чле
ны артели появлялись только при де
леже ужо .готовых овощей. «Красный 
Луч» никогда по позволял себе «рос
коши» продавать .готовые овощи госу
дарственным и кооперативным органи
зациям. Это было слишком невыгодно. 
Овощи делилась между 13 членами ар
тели -и продавались частникам по более 
высокой цене.

. Артель «Красный Луч» была чисто 
ком.мефчтоыим пердоршЕГием. Члены ар- 
т еш  работали © других местах, -бьри га 
такие, которые’ нигде но работали, но 
состояли и , .профсоюзе, но -никто непо
средственно ага земло артели не .рабо
тал. -Зато прибыли .получали ©се я  кла
ли каждый © свой собственный карман. 
В .общую же кассу артели ничего не 
•поступало.

Такие художества творились с  ведо
ма и при содействии руководящей вер
хушки артели «Красный Луч»—предсе
дателя травления Пуседшикова. и ре- 
эззи-оиной комиссии. Иредаравления 
дошел и до прямой уголовщины, при
своив себе 20-3 .руб., подучаниыо от дру
гих .кооперативных .организаций и, .в 
другой раз 500 рублей, предназначен
ных на ра-зштао огорода ячества.

Некоторые наиболее «активные» Чле
ны «Красного Луча», тот-же Гусельни
ков, Ярославцева, Гончаров но ощрани- 
чивались получением прибылей из 
артели. Они, при благосклонном содей
ствии горкомхоза, получили участки зе
мли недалеко от Шарт&ша и уж е от 
себя сдавали эти участки артели «Крас
ный Луч».

Так, в (продолжение 2-х лет 13 чело
век частников, прикрываясь вывеской 
артели, а иногда и .званием членов 
профсоюзов, дурачили различные орга
низации Свердловска. Под артельной 
вывеской .происходило обогащение не
скольких человек, достаточно ловких, 
чтобы ввести в заблуждение коопара- 
тлшиыэ и .государственные организа
ции. Непояяша лишь удивительная 
беспечность, .которую проявило окруж
ное объединение седыжо-хозяйетвеиной 
кооперации, в продолжение двух лет 
всячески помогая этой лжэ-аргелга, и не 
«умев разглядеть истинного лица 
скрывшихся в «Красном Луче» ловких 
частников.

.Вместе с этим, опыт «Красного Луча» 
должен научить бдительности коопера- 
ти)В5шо организации. Хватит помогать 
частникам! Надо поставить пре-прады 
частнику, залезающему в государствен
ный карман. Надо поставить вопрос о 
поголовной проверке всех огородных 
артелей.

А. ГАЛЛ.
/У ^Л Л

ТАМ, ГДЕ БУРЛИТ НЕФТЬ

В этом маленьком домике ютится райком партии В.-Чусовских Городков, 
милиция, общежитие сезонников и т. д. Рядом большая церковь, которую по
сещают полсотни старух, Рабочие В.-Чусовских Городков постановили закрыть 
церковь использовать ее на культурные нужды.

Это решение должно быть немедл енно проведено в жизнь.

ФЛАГ ПОДНЯТ!
К ОТКРЫТИЮ ЗИМНЕГО ОПЕРНОГО СЕЗОНА

Сегодня театр им. Луначарского, 
вновь после летнего перерыва при
ступает к своей работе. В предстоя
щем зимнем сезоне перед театром 
стоят большие задачи.

Обострившаяся классовая борьба 
находит свое большое отражение и 
на идеологическом фронте ила на фрон
те искусства. Чуждые мелкобуржутз- 
иые слои пытаются -оказать свое 
влияние на театр, пытаются подчи
нить его своей идеологии. Поэтому 
театр должен быть сейчас особенно 
настороженным, должен давать са
мый решительный отпор всем попыт
кам идеологически-чуждых влияний.

В прошлом году театр им. Луна
чарского, при поддержке советской 
общественности, отразил натиск мел
ко-буржуазной идеологии, ударил по 
болезненным явлениям, по нездоро
вой обстановке внутри театра. И за
дача театра в нынешнем году еще 
больше укрепить связь с обществен
ностью, крепить смычку с массовым 
рабочим зрителем, что поможет теат
ру еще более решительно бороться с 
чуждыми влияниями.

Прошлогодняя зрительская конфе
ренция, отметив ряд грубых ошибок 
в работе оперного театра, указала 
ому те конкретные пути, по которым 
он должен развивать свою работу. 
Этого наказа общественности театр 
не должен забывать.

В практической производственной 
работе театра в нынешнем сезоне 
стоят два основных момента: даль
нейший показ лучших классических 
произведений с новым подходом и 
вскрытием их сущности и социально
го значения н решительное продви
жение в зрительские массы послед
них достижений молодого советского 
оперного искусства.

Р А Д И О П Е Р Е Д А Ч А
СРЕДА, 2 ОКТЯБРЯ.

6—00 Рабочее утро. 8—00 Утрен
ний концерт. 10—30 Радиополдень. 
16—00 Обеденный концерт. Эстрад
ная музыка. 17—30 Крестьянская га
зета. 18—00 Рабочая газета. 18—10 
Как идет кудьтмесячнгас на Урале. 
19—00 Молодежная газета. 19—30 
Журнал «Друг Радио». 20—00 Кон
церт из студни (русские классики).

ОДАРИ1Ь ПО Р Ш М  ЗАРВАВШИХСЯ ХУЛИГАНОВ
1Лкола им Некрасова под угрозой финки

Не успели еще школы Свердловска 
приступить к повседневной учебной 
работе, как хулиганы начали уже 
проявлять свой «ндрав».

Мы уже писали о хулиганских па
летах в прошлом учебном году, па 
школу нм. Некрасова. Срыв вечеров, 
ибиение учащихся—вот что делали 
хулиганы в школе.

В этом году школу вновь начала 
посещать группа хулиганов, которая 
перерезала провода, срывая этим за
нятия учащихся 2-й смены. В этом 
же году в школу был переведен уче
ник Н. Черкасов, который сразу же 
взял курс на борьбу с хулиганами. 
Он поставил вопрос об организации 
дружны содействия милиции. На 
призыв Черкасова откликнулось 20 
чел. лучших ребят школы.

..ерпеняе хулиганов лопается и при 
ближайш ем участии ученика школы 
Е. Л апина составляется заявление 
общему собранию. В заявлении гово
рится, что с данным составом друж и
на работать не будет, так  как в пей 
есть «разложивш иеся» ребята л по
этому надо удали ть из друж ины  хо- 
тя-бы одного Черкасова и п ере
смотреть состав дружины. Собрание 
пеняло смысл этого заявления. Пере
смотр не состоялся. А фера не у д а 
лась.

Реш ено было поииять более «со
лидные» меры, благо случай подвер
нулся очень скоро, 28 сентября на 
школьном вечере.

Т уда явились в пьяном виде исклю 
ценный з а  неуспеваемость и хул и 
ганство из этой Ш колы и удобно 
устроивш ийся в школе им. Т ургенева 
Веселов, исключенный из школы за  
поножовщину Нинолай Ветров, окон
чивший школу в прошлом году Але
ксандров, теперь студент 1-го курса 
УГШ, кстати неизвестно как т у д а  по
павший, ученик неизвестно какой 
школы Василий Никитин.

Эта группа избила на вечере Ч ер
касова и пригрозив «скажеш ь—ж и
вым не будешь», поспешила уд али ть
ся.

Требуя устройства показательного 
суда над Ветровым, Веселовым, Ники
тиным и Александровым, мы спра
шиваем:

Как попал хулиган Александров в 
УПИ?

Почему Ветров, избивший и изре
завший уже множество ребят, все 
еще находится ка свободе?

И, наконец, будет ли услышана 
просьба некрасовцез и около школы 
на безлюдной Хлебной площади по
ставлен милиционер?

ДРУЖИННИК.

В нынешнем году мы увидим новую 
онеру «Прорыв», отражающую геф/ ‘ •>* 
чеокие дни гражданской войны, д / ДА 
дим историко-революционную 1;\'/ » V
«Декабристы», обновленного «Е*у \  1 
на» и т. д. .  й-

Полностью выполнить эти нами у  
чевныб планы театр сумеет только! 
при поддержке и участии обществен
ности. Это участие обеспечит необхо
димый общественный контроль над 
работой театра, обес.печцт отпор веем 
попыткам подчинить театр чуждым 
влияниям.

Поэтому основной повседневной -за
дачей театра является дальнейшее 
укрепление связи с обществе?-/- 
стыо. Шефство над рабочими клуня
ми, отчеты на рабочих собраниях, 
выезды на предприятия, зрительские 
конференции, художественный совет, 
общественные просмотры — вот ос
новные формы этой связи, ас осуще
ствлению которой театр должен при
ступить немедленно.

Зимний сезон открыт. Флаг поднят.
И наша общая задача держать этот 
флаг на принципиальной высоте, бо
роться за подлинную идеологиче 
сную чистоту культурного оружия, 
каким в первую очередь, является 
театр.

ГР. СЕВЕРНЫЙ.

ГЛАЗАМИ ЮНКОРА

„ С А Б О ”
КИНО-ТЕАТР ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ. (

Попытки наших кино-фабрик созда( 
художественный культ-фильм, агити
рующий против алкоголя, до сих ,а™, 
были или просто голой неудачной
кой, или жалкой, неубедительной: 
дней с мультипликациями.

Картина «Сабо» ломает эти традиции 
и своей простотой достигает прямых 
целей.

Содержание картины не сложно. Са
бо—вагоновожатый, иод влиянием то
варищей спивается, его увольняют. 
Пьяный Сабо избивает жену и 'Сына- 
п-ионера. Пользуясь случаем Сабо кра
дет ключи у отдыхающего вагоновожа
того. забирается в свободный вагой и 
мчит безудержно по улицам города. 
Сын Вахтонг бежит разыскивать отца. 
Пытается остановить бешено-мчавший- 
ся вагон... Сабо рванул рычаг, но позд
но... Суд... раскаяние... примирение я 
торжественно-юмористический апофе
оз.

Фильм «Сабо»—не случай, не драма 
одной семьи рабочего, а общественная 
драма.

Алкоголизм—след «Российской им
перии» и перед лицом пролетарского 
суда не простой трамвайщик Сабо, а 
старый быт с его пьянками и разгулом.

«Сабо« смотрится с большим инте
ресом от начала до конца.

Юнкор Н. Г.

КО ВСЕМ КОМ СОМ ОЛЬЦ АМ , 
Ш КОЛЬНИКАМ И ПИОНЕРАМ  

ГОР. СВЕРДЛ >ЕСК А
В связи с проводимым кулътме- 

сячшшом редакция газеты «На Сме
ну» организует общегородскую ини
циативную группу по раеиростраче- 
131 по газеты «На Смену и по работе 
вокруг пес.

Редакция обращается ко всем ком / 
сомольцам, школьникам и иит:^  /'* , 
г. Свердловска с предложением ■’ \
пять участие в распространении т< 
работе гавоты «На Отмену». 'Говори 
щи, ил’явившно желание, должны 
явиться в редакцию газеты «На Сме
ну» -к тов. Ладейщикову с 8 час, 
утра до 4'А час. веч. За проводимую 
работу будут уплачиваться процен
ты. Редакция «На Смену».

Ответственный редактор 
В. БУЕЕКИН.

Нал. газетного издательства ..Урал облисполкома Свердловск, типография «Гранит», уд. Вайнера, И. Заказ .АТ» в. Уралобдлят X» 3777.


